
Protokollnotiz: 
 
Der Stadtrat nimmt Kenntnis von der Beantwortung der Anfragen durch den 
infra-Geschäftsführer Dr. Partheimüller. 


